
Der Bürgermeister erläutert die Verwaltungsvorlage. 
 
Frau Pech-Büttner beurteilt den Vertrag als sehr verwirrend; z.B. wird zwischen Euro und DM 
hin und her gesprungen und es geht nicht hervor, wer den Vertrag unterschrieben hat. Sie bittet 
weiter um Auskunft, ob neben den genannten 2.600 € weitere Verpflichtungen gegenüber der 
GTC bestehen und was passiert, wenn der Rat der Beteiligung heute nicht zustimmt.  
 
Der Bürgermeister gibt an, dass der Vertrag damals von ihm und Herrn Meskendahl 
unterschrieben worden ist. Weitere Verpflichtungen der Stadt gegenüber der GTC existieren 
nicht. Bei einer heutigen Ablehnung durch den Rat wird gegenüber der GTC der Austritt erklärt. 
Er teilt dem Rat mit, dass die Beteiligung damals u.a. auf Wunsch des ebenfalls dort beteiligten 
Oberbergischen Kreises erfolgt ist. Bezüglich der Sprünge zwischen Euro und DM merkt der 
Bürgermeister an, dass dies auf partielle Änderungen innerhalb des Vertrages zurückzuführen ist.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Ebbinghaus erklärt Herr Nipken, dass der vorliegende Vertrag auf dem 
aktuellsten Stand ist und Radevormwald somit nicht zu den Gesellschaftern zählt, die zu einem 
Verlustausgleich verpflichtet sind.  
 
Frau Ebbinghaus erklärt, dass die AL-Fraktion der Beteiligung aus Formgründen nicht 
zustimmen wird.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


